

C.M. GUERRERO

## SIGUE HUELGA DE HAMBRE POR BOSCH

Un grupo de 16 cubanos y cuatro nicaragüenses continuaba el viernes en huelga de hambre en el Parque de la Cubanidad de La Pequeña Habana, en demanda de la libertad del activista anticastrista Orlando Bosch. En la huelga, iniciada el lunes, los manifestantes sólo ingieren agua y se mantienen

bajo una carpa de plástico azul. Los huelguistas dijeron que seguirán sin ingerir alimentos hasta tanto se decida favorablemente el caso de Bosch. En la foto, de izq. a der., Pedro González Chenequene, Mario Felipe Gispert y Miguel Sánchez Camejo.

El Nuevo Herald 7-1-89-1B